



AFIM FRANCE
REAL ESTATE

5 Pièces

136 m²

Réf. 519V900917A

2 130 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAP D'AIL MALA / PINEDE - Splendide Appartement 5P 136 m² ouvert sur terrasse 120 m² Vue Mer Exceptionnelle ! Unique et rare, bien exceptionnel, coup de coeur assuré ! Idéalement situé à Cap d'Ail, surplombant la mer et la plage de la Mala, niché dans une petite résidence paisible, magnifique appartement-villa de type 5 Pièces d'une surface habitable Carrez de 136 m² dont toutes les pièces ouvrent sur une majestueuse terrasse de 120 m² plein Sud offrant un panorama plongeant exceptionnel sur la mer, d'Est en Ouest, jusqu'au Cap Ferrat. Véritable havre de paix et de bonheur à vivre pour ce ...

CAP D'AIL MALA / PINEDE - Splendid 5-room apartment 136 m² opening onto a 120 m² terrace with exceptional sea view! Unique and rare, exceptional, guaranteed to be a favorite! Ideally located in Cap d'Ail, overlooking the sea and the Mala cove, nestled in a small peaceful residence, magnificent 5-room apartment-villa with a Carrez living area of 136 m², all of which open onto a majestic 120 m² terrace facing south offering an exceptional panoramic view of the sea, from east to west, as far as Cap Ferrat. A true haven of peace and happiness to live in for this unique property, calm, bright and ...

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

